



AI ESTANKONA

Crear una JOYA BESPOKE lleva tiempo.

Una JOYA BESPOKE comienza en el corazón generoso de una persona por amor, gratitud, amistad hacia sí misma o hacia una tercera persona querida.

El encargo de una JOYA BESPOKE comienza con un correo electrónico o un mensaje directo de esa persona a mí.

Es el comienzo de un proceso muy emotivo.

1. Nos conocemos, hablamos, compartimos recuerdos, fotos, experiencias.

Las joyas deben elegirse en sintonía con la identidad.

2. Me explicas qué joya quieres, para quién, cuál es el motivo.

3. Definimos cuál es el mensaje que quieres transmitir a través de esa joya.

4. Vamos a lo práctico: Qué joya. Qué material. Una joya informal para el día a día. O una pieza espectacular, para momentos especiales.

5. Juntos haremos los bocetos necesarios.

6. A partir de este boceto, te propondré dos o tres prototipos y presupuestos.

Y, finalmente, fabricaré esa joya especial tan deseada.

Una joya que comunicará y celebrará la singularidad y el carácter distintivo de su identidad, si el encargo es para usted.

O la de dos identidades, la del que la da y la del que la recibe.